

CP - La première journée des plantes à Colmar

La Ville de Colmar organise sa première "journée des plantes", en partenariat avec l'association Flora, le mercredi 3 mai 2023 de 8h à 18h au Parc des expositions de Colmar.

Au regard des enjeux actuels (sécheresse, changement climatique), il est d'autant plus important de remettre le végétal au centre des préoccupations. Cette journée, qui remplace la "journée du géranium", sera l'occasion de célébrer le végétal dans toute sa diversité. **L'entrée sera gratuite.**

LE PROGRAMME

Vente de plante : une large gamme de végétaux sera proposée à la vente tout au long de la journée par les horticulteurs présents : plantes annuelles traditionnelles, plantes vivaces, plantes à tige, plantes résilientes et tolérantes à la sécheresse, replants de légumes et aromatiques.

Les horticulteurs présents :

- **Fleurs Lisch** (Colmar)
- **Bohn Florent** (Ingersheim)
- **Horticulture Ettwiller** (Sainte-Croix-en-Plaine)
- **Horticulture Erdinger** (Urschenheim)

Stands de décoration et d'outils de jardinage avec les entreprises :

- **ABER DECO** (située à Sondernach) : vente de fleur en bois, hôtels à insectes, mangeoires à oiseaux, et divers autres objets de décoration.
- **EGLINSDOERFER** (située à Colmar) : vente de systèmes d'arrosage goutte à goutte pour les jardinières, arrosoirs, réservoirs d'eau, récupérateurs d'eau de pluie, etc.

Animations : L'association Flora assurera tout au long de la journée

des animations à destination des différents publics.

- **Ateliers de rempotage et de découverte de différentes variétés de plantes pour les enfants.** Chaque enfant pourra repartir avec sa plante.
- **Stand de conseil pour bien choisir ses plantes et les planter correctement en jardinières, bacs ou dans le jardin.**

La Ville de Colmar offrira gratuitement le rempotage des plantes achetées sur place (bon remis par les horticulteurs lors de l'achat).

Une offre de restauration (foodtrucks, buvettes) sera également assurée sur place.

Journée des plantes : cultivons le bien-être

La journée des plantes remplace la traditionnelle journée du géranium. Ce nouveau format, souhaité par la Ville et l'association Flora, permet de mieux répondre aux problématiques actuelles, et notamment celle de l'économie de l'eau.

Consciente de la nécessité de s'adapter au changement climatique, la Ville de Colmar, à travers son service des espaces verts, s'applique jour après jour à protéger l'eau et la biodiversité au travers de méthodes de travail rigoureuses, incluant notamment :

- une consommation d'eau responsable et limitée,
- la préservation de zones refuge pour la biodiversité,
- aucun usage de produit phytosanitaire,
- faire les choix d'essences végétales qui peuvent s'adapter au changement climatique,
- développer la nature en ville grâce aux îlots de fraîcheur.

CONTACT PRESSE

Manon Lovasz - Attachée de presse
Ville de Colmar - Colmar Agglomération
06 79 80 49 18
manon.lovasz@colmar.fr